

VG Karlsruhe zur Begründungserfordernis bei erheblicher Verschlechterung in der Vergleichsgruppe

06.07.2017

VG KA, Urteil vom 06.07.2017, Az. 2 K 729/16. Schlagworte: Beurteilung.

Leitsatz

Ein gewichtiges Indiz dafür, dass eine erhebliche, begründungsbedürftige materielle Verschlechterung in der dienstlichen Beurteilung der Beamtin vorliegt, kann sich aus einer signifikanten Verschlechterung ihrer Platzierung innerhalb ihrer Vergleichsgruppe im Vergleich zu ihrer Platzierung bei der vorangehenden Beurteilungsrunde ergeben. (Rn.23) (Rn.27)

Externer Link:

- [Landesrecht](#)

Schlagwörter

[Baden-Württemberg Recht](#)

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)